

Reporte Colombiano

Porque donde están dos o tres
congregados en mi nombre, allí
estoy yo en medio de ellos.

Mateo 18:20

Propósitos de corazón

me levanté de noche, yo y unos pocos varones conmigo, y no declaré a hombre alguno lo que Dios había puesto en mi corazón que hiciese en Jerusalén... Nehemías 2:12

En la Biblia vamos a encontrar varios casos de hombres y mujeres con propósitos de corazón, acá tenemos el de Nehemías. Es interesante ver como Dios puede usar a un solo hombre para el bien de todo el pueblo de Dios, y esto debería llamarnos a reflexión, porque Dios puede y quiere usar a aquellos que tengan esta actitud delante de Él.

Al leer todo el libro, hay muchas cosas que se pueden destacar sobre Nehemías, pero hay algunas lecciones que podemos considerar en los primeros dos capítulos, por ejemplo, fue un hombre de oración. Repetidas veces vamos a encontrar las oraciones realizadas por él, podemos hacer la tarea de contarlas y de ver los motivos y/o circunstancias de su oración, sin duda aprendemos en palabras del Señor ***“la necesidad de orar siempre, y no desmayar” Lucas 18:1.***

Nehemías fue un hombre con interés en saber la condición del pueblo de Dios, leemos: ***“vino Hanani, uno de mis hermanos, con algunos varones de Judá, y les pregunté por los judíos que habían escapado, que habían quedado de la cautividad, y por Jerusalén.” Nehemías 1:2.*** Pablo al escribir sobre Timoteo y su relación con los creyentes en Filipos pudo decir: ***“pues a ninguno tengo del mismo ánimo, y que tan sinceramente se interese por vosotros.” Filipenses 2:20.*** ¿Tenemos interés siempre por los hermanos y de estar con los hermanos? Aprendamos de este hombre de Dios.

También es interesante ver la reacción de Nehemías al escuchar la respuesta a su pregunta, ***“Y me dijeron: El remanente, los que quedaron de la cautividad, allí en la provincia, están en gran mal y afrenta, y el muro de Jerusalén derribado, y sus puertas quemadas a fuego. Cuando oí estas palabras me senté y lloré, e***

hice duelo por algunos días, y ayuné y oré delante del Dios de los cielos.” Nehemías 1:3-4. Él fue sensible frente a esta situación, no fue indiferente a la condición del remanente en Judá, él se sintió realmente afectado e involucrado en el asunto, y esto nos dice mucho de su persona. ¿Cuántas veces oímos de alguna situación o necesidad y tenemos la oportunidad de hacer algo y hemos sido descuidados? Gálatas 6:2 nos enseña a ***“Sobrellevad los unos las cargas de los otros, y cumplid así la ley de Cristo”*** y Santiago 2:15-16 también nos enseña: ***“Y si un hermano o una hermana están desnudos, y tienen necesidad del mantenimiento de cada día, y alguno de vosotros les dice: Id en paz, calentaos y saciaos, pero no les dais las cosas que son necesarias para el cuerpo, ¿de qué aprovecha?”***

Ahora, en cuanto al propósito de Nehemías, es importante destacar que fue algo que produjo también Dios en él, vemos que indagó de la condición de los que habían regresado, supo que no era la mejor y tuvo ejercicio delante de la presencia de Dios, todo esto generó un plan de acción que era ir a reconstruir los muros de la ciudad, una tarea nada fácil pero necesaria para la seguridad y separación del pueblo que habitaba allí. Es por ello que cuando llegaron a Jerusalén Nehemías enseguida hizo lo que leemos en el versículo que encabeza este artículo.

Adicionalmente, leemos como Dios le había confirmado en lo privado su buen deseo: ***entonces les declaré cómo la mano de mi Dios había sido buena sobre mí” Nehemías 2:18.*** Pensando en esto, el apóstol Pablo nos enseña en ***Filipenses 2:13 “porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.”*** En lo privado, Nehemías se aseguró de que su propósito tuviese la aprobación divina; de igual modo nosotros haremos bien en tener el debido cuidado de que nuestros planes tengan el visto bueno de parte de

Dios si queremos evitarnos muchos dolores de cabeza a causa de nuestra impulsividad y descuido, el Señor nos guarde y ayude en esto.

Otra lección que podemos aprender del pasaje es que, si el asunto es de Dios también será confirmado por medio de otros, por ello leemos: ***Y dijeron: Levantémonos y edifiquemos. Así esforzaron sus manos para bien. Nehemías 2:18,*** no hubo pereza ni objeciones de aquellos que andaban con Nehemías, hubo por el contrario buen ánimo en la edificación de los muros. Los únicos que se opusieron al asunto fueron los enemigos del pueblo de Dios, como lógicamente ha de esperarse en toda actividad que sea para la gloria de Dios, el Señor pues nos ayuda a tener presente estas sencillas lecciones de este hombre Nehemías.

Luis Cervini

EDITORIAL

Este boletín que usted está leyendo surge como el resultado de un propósito de corazón desde hace algo de tiempo atrás, y que ha sido grato poder confirmar también en otros. Para ello se ha tenido algunas reuniones con los responsables de varias Asambleas congregadas en el Nombre del Señor Jesucristo, así como de los hermanos dedicados a tiempo completo en la obra del Señor acá en Colombia, quienes han expresado su apoyo a esta iniciativa.

La idea es poder compartir mensualmente información de la obra del Señor en este vasto país, de modo que se pueda fomentar la comunión hermanable y el ejercicio en la oración de los unos por los otros.

Al final podrá conseguir información del grupo editor y cómo contactarnos.

Alberto J. Cervini

ASAMBLEA EN SINCELEJO

Para el mes de septiembre del año de 1960, una señora colombiana estaba de visita en la ciudad de Maracaibo en Venezuela, la cual fue invitada a los cultos de una serie de predicación en el local evangélico del barrio El Progreso por una creyente llamada Georgina de Piñeiro, quien en esa época contaba con más de 80 años.

A aquella señora colombiana le llamaron la atención cosas como el buen porte de las hermanas con su cabello largo, el vestido decoroso que llevaban todas y también la predicación de Guillermo Williams. Ella escuchó con atención y cuidado este mensaje de la salvación, que para ella era nuevo, y para finales de ese mes de septiembre, ella creyó de todo corazón en el Señor como su Salvador personal. Esta nueva creyente se llamaba Zoila Luna, que llegó a ser un eslabón de una cadena de hechos que condujo a la formación de algunas asambleas en Colombia.

La hermana Zoila Luna regresó a Colombia, a la ciudad de Barranquilla. Ella les habló del Señor a sus familiares y también llegó a creer su hermana Ana Luna. También tenía en ese entonces una hermana en Sincelejo, que se llamaba Lilia Luna; y ella viajó a visitarla para hablarles el evangelio a ella y a su esposo José Ruiz, quienes la escucharon y recibieron una Biblia y unos tratados. Lilia creyó al Señor leyendo aquella Biblia y su esposo José también creyó por la lectura de un tratado. Doña Zoila escribió a los hermanos en Maracaibo y recibió la visita de la familia Thompson en Barranquilla en abril de 1961. Para 1962 otros hermanos venezolanos visitaron Colombia, entre los que estaban Donald Alves y Manuel Jiménez.

La hermana Zoila también visitó nuevamente a la pareja de nuevos hermanos en Sincelejo (Lila y José), y por la explicación del evangelio llegaron a creer una pareja de espo-

sos amigos de Zoila Luna, ellos fueron Tiberio Bonilla y su esposa Zoila Vélez de Bonilla, quienes a su vez le hablaron el mensaje a Seberiana de Galván y a su padre, el señor Menco. Ya había un total de seis creyentes en Sincelejo. Doña Zoila vivía aun en Barranquilla y recibía la visita de algunos hermanos de Venezuela, entre ellos Rafael Luque, que a su vez también visitó a los hermanos en Sincelejo, era el año de 1964.

En una visita del hermano Neal Thompson y Manuel Jiménez a mediados de 1964, fueron bautizados ocho creyentes en Barranquilla, y en Sincelejo, tres creyentes también. Para principios de 1965 estos hermanos visitaron nuevamente Colombia, pero esta vez trajeron consigo al siervo del Señor Bruce Cumming y su esposa Rhoda, quienes después de celebrar cultos en Barranquilla, fueron a Sincelejo por una semana y seguidamente regresaron a Venezuela. A mediados de 1965 el hermano Thompson y Cristián Chirinos visitaron otra vez Barranquilla y posteriormente Sincelejo, y se dieron cuenta que estos hermanos de Sincelejo ya tenían un terrenito en el campo con un techo de palma, donde cada tarde los hermanos hacían estudios bíblicos y en la noche predicación del evangelio. En los siguientes años algunos otros (Atilio González, Luis Ruiz, Gelson Villegas, etc.) vinieron también, pero no fue mucho el fruto visto, sin embargo, en cada visita se afirmaba más al grupo de hermanos. Y fue así como el 1 de junio de 1969 se celebró por primera vez la Cena del Señor en Sincelejo, con un número de diez hermanos locales y 8 hermanos visitantes.

Posteriormente se adquirió un terreno en el barrio santa María, donde se llegó a construir el Local Evangélico, inagura-

do el 10 de febrero de 1979 con una pequeña conferencia. En este local con algunas reformas, la asamblea se ha reunido durante los últimos 44 años.

En 1985 llegó a la zona el siervo del Señor Edward Smith, cuyo trabajo ha sido de mucha bendición en la zona, ya que desde Sincelejo se pudo llevar el evangelio también a Macaján, La Sierpe, Manguito, El Tesoro, donde posteriormente se formaron otras asambleas, además de otros lugares donde se ha predicado también y ha habido cierto fruto. También es necesario resaltar el trabajo en la expansión del evangelio de misioneros como Gelson Villegas, Atilio González, Fermín Gómez, y otros más. En Abril del 2019 nuestro hermano Miguel Castro fue encomendado a la obra del Señor y su labor ha estado principalmente enfocada en las zonas de Sucre y Córdoba, aunque también ha incursionado en Antioquia, Bolívar, Magdalena, y otros lugares fuera de la costa.

Desde 1981 se ha celebrado la Conferencia Bíblica cada año, con excepción del año 2020, debido a la pandemia. Actualmente la asamblea tiene unos 35 hermanos en comunión, y se tiene el ejercicio de tres clases bíblicas, también se predica eventualmente en algunos barrios. La asamblea celebra los martes el culto de estudio bíblico, viernes culto de oración, y domingos la Cena del Señor y estudio bíblico, y por la noche la predicación del evangelio.

Miguel Echeverria



Jabón bueno que no lava

Cierto comerciante anunciaba con mucho entusiasmo los méritos superiores del jabón que él elaboraba. De la misma manera, le gustaba exponer sus propias teorías religiosas.

Encontrándose una vez con un evangelista éste comenzó a hacer mofa del Evangelio, diciéndole: "Mire, ¡con dos mil años de doctrina y predicaciones se encuentra la gente más perdida que nunca! Diariamente se registran robos, homicidios, divorcios, borracheras e inmoralidades. ¿Verdad, que ha fracasado el cristianismo? Claro que sí".

El predicador reflexionaba; él sabía la respuesta que el comerciante incrédulo necesitaba oír, pero ¿cómo se la presentaría? Se acordó de la terrible sentencia descrita en la Epístola del Apóstol Pablo a los Romanos acerca de aquellos que *"no aprobaron tener en cuenta a Dios, [y] Dios los entregó a una mente reprobada para hacer cosas que no convienen"* Romanos 1.28.

En ese momento venía corriendo del callejón un niño andrajoso y sucio y casi chocó con ellos. Según su aspecto nunca se lavaba. "¡Mírelo, señor!" exclamó el predicador. "¡Ahí está probado que su jabón no limpia; es un verdadero fracaso!" No hable usted absurdos", protestó el comerciante. "El jabón limpia perfectamente, más el niño ha dejado de usarlo".

"Así es exactamente", contestó el predicador, "de la misma manera, la gente deja de valerse de la virtud purificadora de la sangre de Cristo, y por eso camina en sus delitos y pecados". Usted y yo debemos repetir con el apóstol Pablo: *"No me avergüenzo del Evangelio; porque es poder de Dios para salvación a todo el que cree"* Romanos 1.16.

Quizá mi apreciable lector haya juzgado mal al Evangelio de Dios, o lo haya ignorado. *"Gustad, y ved que es bueno Jehová: dichoso el hombre que confía en él"* Salmo 34.8.

Siempre después del baño nos sentimos mucho mejor; el rey David pensaba en la fuente de sangre de

Emanuel cuando oraba: *"Lávame más y más de mi iniquidad, y límpiame de mi pecado ... Lávame, y seré más blanco que la nieve"* Salmo 51.2,7.

El alma se siente feliz cuando está reconciliada con Dios. *"Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo; no tomando en cuenta a los hombres sus pecados ... Así que, somos embajadores en nombre de Cristo, como si Dios rogara por medio de nosotros ... os rogamos en nombre de Cristo: Reconciliaos con Dios"* 2da Corintios 5.19,20.

Entonces, lector mío, aproveche ahora la salvación que Dios le ofrece. La sangre derramada del Salvador expía y limpia todo pecado. Su salvación eterna demanda fe en Cristo y también en su obra redentora.

Tomado de Tesoro Digital



Conferencias Bíblicas en Manizales

Fecha: 4,5,6 noviembre

Recuerden por favor confirmar la asistencia con anticipación y para organización del hospedaje al siguiente enlace:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfpecxhzSGbf84ASMt37O4zM3uGYyFa5sHpLgQLP-Ey0x0NaA/viewform?usp=sharing>

Grupo Editor: Alberto José Cervini / Luis Cervini / Igdalia Silva

Publicación gratuita de frecuencia mensual.

Este tomo estará disponible también en el portal <https://andandoenluz.com>

Para compartir y/o solicitar información al grupo editor, por favor escribir a: reportecolombiano@gmail.com